



Y la Noche se iluminaba y el Parque la las Garzas era testigo fiel de un espectáculo de luces que mostrada la creatividad y cariño puesto en cada detalle colocado en cada rincón y pilar del Hogar aquel solemne nacimiento que nos hace reflexionar y recordar que esta fecha a más de compartir es revivir el nacimiento de nuestro Salvador.

Labor que fue realizada por nuestras Madres Dominicanas de Betánia y personal interno del Hogar, quienes pusieron a prueba su creatividad y empeño para darle vida aquella ciudad que vio nacer a nuestro Señor Jesucristo Rey de Reyes, y así con el encendido de Luces llega la Navidad, a nuestro Hogar o al menos el preludio de las fiestas. Con ganas después de un duro año marcado por la pandemia, al caer la noche nuestro Hogar se ilumina con cientos de luces que dan ese toque mágico tan propio de esta fecha.